



## **CASOS DE ÉXITO DEL PROGRAMA DE MICRO-EMPREDIMIENTO DE ADULTOS MAYORES & JÓVENES EN EL MUNICIPIO DE OCOTLÁN, JALISCO.**

Miguel Castro Sánchez<sup>1</sup> y Luz María Galán Briseño<sup>2</sup>

1 Universidad de Guadalajara , 2 Centro Universitario de la Ciénega. castros@cuci.udg.mx

La atención de las necesidades de los adultos mayores, más que una necesidad es un reclamo para la sociedad. Es lamentable observar el trato desigual que se brinda a las personas que dieron su vida por mejorar su entorno y que hoy son tratados como seres humanos poco útiles y que no pueden aportar beneficios a la comunidad. Es tiempo de tomarlos en cuenta, es momento de darles su lugar. En un primer momento, en el presente trabajo se aborda el tema desde un contexto global, resaltando situaciones que viven los adultos mayores en otras latitudes y sobre todo, distinguiendo los casos de éxito que se han podido estructurar en el empleo de éstas personas con el apoyo de los jóvenes. En un segundo momento, se aborda el tema desde un perspectiva particular, mostrando datos relevantes del involucramiento económico y social de los adultos mayores con los jóvenes en el municipio de Ocotlán, Jalisco y destacando en gran medida, los aciertos que se han logrado.

En la investigación realizada prevaleció el método deductivo, apoyado por un trabajo explicativo y cuyo fundamento principal fue la investigación de campo. Las referencias documentales también fueron pieza clave en la realización del trabajo, en particular la consideración de trabajos de investigación similares realizados por otros autores.

Los resultados más importantes del trabajo corresponden a la integración exitosa de Unidades de Trabajo (UDT) por parte de Adultos Mayores y Jóvenes, aunado a los beneficios económicos y sociales que se logró para los participantes.

En conclusión, el programa implementado ha logrado su propósito: “Revalorar la presencia del adulto mayor en nuestra comunidad, reconociendo sus vivencias con un enfoque económico y social.”